

教育民生 常任委員会

一般会計予算

問 老朽化が目立つ寿楽荘について、西長野小学校を改修するなど対応できないものか。

答 今後、改修するにしても、直営か委託か、規模はどれぐらいになるのか等、施設整備計画の中で検討しなければならぬと考えている。

問 東風の湯の委託料一千二百万円について、現在の収支の差額が委託料というのは、おかしいのではないか。

答 算定にあたっては、過去数年間、一般財源から支出していた基準となるこの額が一千二百万円であることから計上した。

問 西木総合公社に派遣を委託していた学校校務員、給食センター調理員の対応について四月一日からどうなっているのか。

答 全員に条件を提示しそれで良ければ、優先的に雇用すると説明したところ、引き続き雇用してほしいとの要望があった。事情により校務員五名中一名については、公社に残ったが、調理員七名を含め全員再雇用したいと考えている。

問 統合小学校の通学手段について、形が見えない、父兄にも詳しい説明がされていないが、どのように考えているのか。

答 西長野小学校区については、遠距離通学対象になる。東小学校区については、遠距離通学の対象とはならないが、今までの通学が倍の距離で途中危険なところもある。スマイルバス、デマンド方式等市当局と検討していきたい。

問 生徒の指定校変更について、教育委員会へは教育長の報告だけで終わっているが、今回の場合六人という人数なので、事務委任規則第二条にある重要かつ異例の事態であり委員会へ回るべきでなかったのか。

答 今回は六人だが、個々が集まったと判断している。◎今後こういう問題の場合、教育委員会協議案件として

慎重に協議する事も強く要望した。

国民健康保健特別会計予算

問 試算の段階であるが、このままで行けば5%以上の増税になるのではないか。

答 一人当たりの医療費が毎年伸びている。繰越も見込んでいますが、医療費の伸びも大きいので、どうしても税としていただくのが多くなる。新年度の所得、固定資産、繰越金の確定により税率は変わると考えている。

介護保険特別会計予算

問 にしき園に現在西木総合公社から派遣されている六名の賃金体系等はどうなっているのか。

答 今の基本給は保障し、ボーナス、通勤手当がないという条件で、希望を募ったところ、一名を除き雇用の希望があった。将来は同じ雇用条件に是正するよう市長部局、総務部で検討していきたい。

一般会計補正予算

問 旧角館保育園の改修について、児童館が必要なのは理解できるが、学童保育の場としてはふさわしいとは思えない。

思えない。

答 対象を松木内川の東側の児童で五十人ぐらいが利用するものと考えている。家庭により迎えに来る時間が違うので、渋滞は起きないと予想している。予算議決後、すぐに説明会を行ったと考えている。

問 神代小学校建設事業について、合併補助金の前倒しで事業が進むのはいいが、全体計画について議会に示されていないのに係わらず、今回の予算計上は、進め方に問題があるのではないか。

答 全体計画については、新年度に入ったら詳しく説明し理解をいたしていきたいと思う。進め方については問題があったと反省している。

市立生保内体育館の、耐震診断、耐力度調査の早期実行と市内学校全体の維持管理の状態を早急に調査検討するようにと要望が出された。

公の施設の指定管理者の指定について

問 指定管理者選定委員会株式会社アロマが妥当であるとのことだが、選定の根拠が見えない。経営状況や事業計画等も含めて審査したのか。また公衆浴場を運営するノウハウはあるのか。

答 選定委員会で審査項目ごとに評価して協議の結果、適当であると判断した。また民間のノウハウを活かし、PR活動やJRとの提携など、幅広く効果的な利用が出来るかと考えている。



来年度児童館として活用される旧角館保育園